

Libérer notre moelle osseuse

Chuck Pierce

Conférence nationale américaine 2024 - Séance du vendredi après-midi

Il y a certains endroits où vous savez que vous êtes censé être et c'est l'un de ces endroits. Je savais que j'étais censé être ici ce soir. Rendons grâce à Dieu pour Dallas, au Texas.

Maintenant. Je veux partager quelque chose que le Seigneur m'a dit au début de l'année. Il avait un plan spécial. Avant d'entrer dans le vif du sujet, quand Klaus jouait, j'entendais l'Esprit de Dieu nous parler.

L'année dernière, le Seigneur m'a parlé et m'a dit que cette année serait une année où Il voulait que Son peuple reçoive une nouvelle onction. Regardez quelqu'un et dites-lui: « Je suis prêt pour la prochaine onction. »

Et vous savez, l'onction est cette dynamique incroyable qui nous fait grossir et briser le joug qui essaie de nous retenir. Alors, j'ai demandé au Seigneur: « Seigneur, comment veux-Tu que j'arrive à la prochaine onction que Tu as pour moi ? » Et le Seigneur dit : « Fais ce que David a fait. »

Dans I Samuel chapitre 30, c'est l'un de ces passages déterminants, tout comme Ésaïe 6 il y a un instant, que nous aborderons dans un instant. Mais, I Samuel chapitre 30 est ce passage de transition majeur où David a été en guerre et en guerre et en guerre jusqu'à ce point. Il a eu cette incroyable prophétie au cours de sa vie qu'il serait roi et ici, de nombreuses années plus tard, il est toujours en guerre.

Quand ils reviennent à Ziklag, tout d'un coup, tout ce que lui et sa troupe ont été pris. Et David est dans un dilemme quant à ce qu'il doit faire. J'aime ce passage parce qu'il dit que ce qu'il a fait, c'est qu'il a interrogé le Seigneur, et il a demandé au Seigneur: « Que dois-je faire? »

Il demandait cela parce que tout le monde autour de lui, ses amis, tous ceux qui avaient été en guerre avec lui, ils étaient prêts à lui faire la guerre. Beaucoup étaient découragés. Découragé. David était découragé. Et le Seigneur lui dit, et nous voyons que David a commencé à s'encourager, et le Seigneur, et il a posé au Seigneur la question : « Que veux-tu que je fasse ? » Et le Seigneur dit : Poursuivez ! Dépasser! Et récupérez tout !

C'est à ce moment-là où il était dans la vie qu'il ne pouvait rien faire d'autre que d'avancer. Maintenant, regardez quelqu'un et dites-lui : « Je ne veux pas revenir en arrière. »

C'est un peu à cela que ressemble un nouveau jour. Vous êtes à un endroit que vous devez déterminer si le soleil se couche ou si le soleil se lève, et vous devez déterminer dans quelle direction vous allez aller. Alors, David a commencé à le poursuivre. Tous ceux qui étaient avec lui ne commencèrent pas à le poursuivre, mais ceux qui avaient encore la force de se livrer à la bataille à venir le poursuivirent.

Rappelez-vous l'histoire. Sur son chemin, il y avait cet esclave que les Amalécites avaient rejeté parce qu'il était malade. C'est cette personne sur son chemin qui lui a donné la direction de l'avenir où aller. Une chose que le Seigneur veut que nous sachions ce soir, peu importe où nous sommes, Il a déjà quelqu'un sur notre chemin qui est prêt à nous aider à passer à l'endroit suivant.

Peu importe l'âge, peu importe l'âge, peu importe l'âge, peu importe où nous avons été, mais si nous poursuivons, Il a déjà fait ce positionnement sur notre chemin. Regardez quelqu'un et dites-lui : « Je suis encore ici ce soir, alors je sais que Dieu est sur mon chemin quelque part. »

Ce jeune homme m'a dit : « Si tu me protèges, je te dirai où ils sont. » Et David est allé là-bas et vous connaissez l'histoire, il a tout récupéré. Il récupéra ses femmes et ses enfants, tous les biens, plus ce qui était resté. Mais ce qui s'est passé, c'est qu'il est revenu et ceux qui n'avaient même pas décidé d'aller à la guerre avec lui, il les a bénis.

Cette année, je savais que nous étions à un endroit très critique. Tout le monde n'était pas assez fort pour continuer. Tout le monde ne voulait pas aller de l'avant. Et pourtant, le Seigneur n'arrêtait pas de dire : « Je suis prêt à vous donner une nouvelle onction. » Et j'ai remarqué dans ce passage ce que David a fait, il a pris une partie de tout le butin, et il a béni tous ceux qui l'avaient aidé à arriver là où il allait au cours des 15 ou 16 dernières années. Quand il a fait ça, quelque chose s'est passé. Quelque chose s'est activé. Tout d'un coup, il avait eu cette prophétie pendant toutes ces années, mais tout d'un coup, au lieu d'être simplement prophétisé, qu'il serait roi parce qu'il est retourné bénir ceux qui avaient été sur son chemin, qui l'avaient maintenu en vie, Dieu a fait que Juda et Benjamin, deux tribus, se sont levés, l'ont oint et l'ont fait roi. Tout d'un coup, cette parole qui avait été sa parole, qui l'avait poussé tout d'un coup, parce qu'il est revenu et a honoré et donné à ceux qui avaient été là pour l'aider à partir, son prochain niveau d'onction s'est activé.

Et le Seigneur a dit : « Je vais organiser votre emploi du temps cette année afin que tous ceux qui vous ont bénis pour s'assurer que vous avez continué, vous reviendrez les bénir. » C'était tout simplement incroyable de le voir le faire.

Les gens le long de... même mon pasteur baptiste. Vous savez quoi, je n'étais pas un bon baptiste quand j'étais baptiste – et chaque personne sur mon chemin – quand on m'a demandé d'être ici avec vous, j'ai su que c'était un accomplissement pour chacun de nous, que Dieu nous avait amenés à ce moment. Parce que, vous savez, je suis une fille Glow avec toi depuis les années 70. Je suis partant. J'y retourne avec, vous savez. Je veux dire, Dutch Sheets remonte à l'époque, où si vous étiez prophétique, vous ne pouviez aller nulle part ailleurs qu'à Aglow. Ils étaient les seuls à vous comprendre, vous savez. **Ce qu'Aglow International a signifié pour le monde est un témoignage incroyable, incroyable**, mais ce qu'Aglow a signifié pour ma vie est un témoignage encore plus grand. Rendons grâce à Dieu pour Aglow International.

Je regarde Jane. Je regarde Glenda. Je regarde beaucoup d'entre vous - Diane, et toutes ces fois où nous avons eu des moments de prière ensemble. C'est incroyable l'impact que ce ministère a eu sur tant d'autres. Nous sommes maintenant à ce moment où le Seigneur est prêt à libérer quelque chose en nous et hors de nous.

Le Seigneur a besoin de vous

Regardez quelqu'un à côté de vous et dites-lui : « Vous avez en vous des choses qu'Il veut de vous. » Et je ne parle pas non plus de démons.

Parce qu'Hébreux 4:12 dit cela, la Parole de Dieu est rapide et puissante, comme si elle dynamisait – elle est pleine de puissance. Il rend actif, il rend opérationnel et il dynamise efficacement. Elle est plus tranchante que n'importe quelle épée à deux tranchants pénétrant jusqu'à la ligne de démarcation du souffle de la vie, de l'âme et de l'esprit immortel, et des articulations et de la moelle des parties les plus profondes de nos os. C'est la Parole de Dieu qui a été diffusée au fil des ans à partir de ce ministère.

Nous voici ce soir. Pensez au niveau de la Parole de Dieu qui est stocké dans notre moelle osseuse. Pensez à ce qui a été libéré dans ce ministère qui est maintenant si stocké. Et tout à coup, le Seigneur dit : « J'ai besoin de toi. J'ai besoin de vous pour l'avenir, parce que vous avez enduré changement après changement, guerre après guerre, bataille après bataille, et pourtant vous êtes toujours là. Regardez quelqu'un et dites-lui : « Vous êtes toujours là. »

Donc, ce soir, ce qu'Il me demande de faire, c'est de déverrouiller votre moelle osseuse et de provoquer cette incroyable réserve qui est en vous - même de l'Australie, je l'adore - qui est en vous - et du Canada et des Pays-Bas - et pensez simplement à ce qu'Aglow a stocké dans les os du monde. Le Seigneur a dit : « J'ai besoin de toi. »

Voyez-vous, c'était vraiment ce qu'était cette parole qui était donnée dans Ésaïe 6. Réfléchissez un instant à ce mot et je vais vous montrer deux ou trois choses importantes. Et alors, je vais simplement perdre ce que j'entends le Seigneur dire.

Voyez que le mot d'Ésaïe 6 est un mot clé parce que c'est à un moment de l'histoire politique où, tout à coup, le prophète le plus incroyable que le monde ait jamais connu. Tout d'un coup, quand il voit Dieu agir dans le domaine politique, cela fait quelque chose dans sa vie. Et il dit : « L'année de la mort du roi Ozias, j'ai vu le Seigneur. »

Or, Ésaïe avait prophétisé cinq chapitres jusqu'à ce moment-là – de nombreuses années, mais tout d'un coup, ce moment débloque quelque chose. Voyez-vous, nous sommes à un moment où Dieu est en train de déverrouiller. Chacun d'entre nous personnellement, chacun d'entre nous collectivement. Voyez, c'est un rassemblement collectif du Royaume ce soir. Mais il nous regarde très personnellement dans ce rassemblement collectif du Royaume. Et Il a dit : « Je connais le territoire d'où tu viens, et je connais les générations qui sont liées à toi, et j'ai besoin de toi. Et Je vais débloquent ce qui a été stocké en vous, parce que la parole de ce groupe d'entreprises dont vous faites partie ce soir est très profonde dans Mon peuple, mais elle a été dispersée dans le monde entier. Et j'ai besoin de vous parce que je suis prêt à rassembler et je suis prêt à activer, et je suis prêt à faire en sorte que tous ceux d'entre vous qui ont été touchés par ce ministère particulier prennent vie avec une nouvelle onction pour une période comme celle-ci. Voyez-vous, nous vivons à une époque incroyable, et dans cette époque que nous vivons, nous sommes en plein milieu d'une nouvelle ère, et vous avez décidé de venir ici pour célébrer un nouveau jour.

En 2019 à la Fête des Tabernacles. Je suis très honoré par le Seigneur que, d'une manière ou d'une autre, il m'ait enseigné le temps de son alliance et pas seulement le calendrier du monde.

Dans Son espace d'alliance autour du Chabbat, Il a travaillé six jours et créé six jours, puis Il l'a Chabbat. Eh bien, si c'était assez bon pour Dieu, c'est assez bon pour nous. Et le Shabbat, bien sûr, signifie le repos. Et pourtant, Dieu n'avait pas besoin de se reposer. Donc, vraiment, quand vous regardez le Shabbat, ce qu'Il a fait, c'est qu'Il a regardé en arrière les six derniers jours et Il a déterminé s'Il était satisfait.

Alors, Il a dit, pour nos vies, arrêtez-vous tous les six jours, regardez en arrière, voyez si vous êtes satisfaits, puis faites vos ajustements pendant que vous Me cherchez et que vous êtes restaurés. À partir des six derniers jours, puis avancez, puis arrêtez-vous. Regardez en arrière à nouveau.

Eh bien, nous voici après 50 ans de cet incroyable ministère, et nous sommes toujours là. Et il est dit : si le Seigneur nous donne un Shabbat, en disant : regardez en arrière, voyez ce qui a été accompli, voyez ce dont vous êtes satisfaits, mais ne vous arrêtez pas, c'est un nouveau jour. Être impatient.

Et puis, bien sûr, la Parole de Dieu est construite autour de **Roch Kadech**, qui était la nouvelle lune, et liée à la moisson. Mais la nouvelle lune représentait toujours que, dans un instant, nous devrions aller de l'avant pour une plus grande gloire.

Et puis, bien sûr, c'est l'heure de la **fête**. Il a dit : « J'enverrai un ange pour m'assurer que vous allez de l'avant, mais Je veux que vous reconnaissiez le moment de Ma fête. » Et si vous respectez tous ces moments et que vous traitez la façon dont vous marchez, vous aurez toujours une vue sur les récoltes à venir. Voyez, c'est étonnant comme Il nous a créés à Son image. Il est le même hier, aujourd'hui et éternellement. Nous avons un passé, un présent, un avenir. **Notre présent est si important pour opérer dans cette parole active qui ouvrira l'avenir ou le nouvel horizon** - pour nous, la fin attendue que nous n'avons jamais atteinte auparavant.

Voyez-vous, je crois que nous sommes ici ce soir et que nous honorons d'où nous venons, mais **le nouveau jour, c'est que vous n'êtes pas arrivés au bout de ce que j'ai pour vous**. Et donc, tout cela, cela est stocké en vous. Je m'appête à l'exploser d'une toute nouvelle manière.

Voyez-vous, cette nouvelle ère, l'histoire est en train d'être réécrite. Et quand cela a commencé en septembre 2019, c'est une époque où la voix de Dieu se fait entendre. Les cieux changent. Les nations changent, et Il dépouille les cieux comme un vieux vêtement dit la Parole de Dieu. Et cela nous fait réaliser, attendez une minute, nous sommes toujours là. Nous sommes dans une nouvelle époque historique, une époque qui signifie vraiment que nous nous retrouvons face à face avec Lui, une époque où Sa voix se fait entendre. Et Il dit : « Puisque tu es encore ici, j' ai **besoin de ta voix** ; par conséquent, ce que j'ai emmagasiné en vous au fil des ans, je vais l'écouter au cours de l'année à venir. **Je vais commencer à tirer de Mon peuple ce que J'ai mis dans Mon peuple, parce que c'est dans notre moelle osseuse. Et quand cela commencera à sortir, cela produira de la guérison, des percées et de la puissance.**

Alors que nous avons tous traversé ce que nous avons traversé et où nous en sommes ce soir, **la vraie guerre a porté sur notre nouvelle identité pour l'avenir**. Qui allons-nous être ? Allons-nous vivre dans l'histoire ou a-t-il stocké quelque chose en vous qu'il est prêt à rendre vivant d'une nouvelle manière ? Et vous le voyez ? Alors, vous commencez à penser, qu'est-ce que je recherche vraiment ? Pourquoi Dieu nous a-t-il rassemblés ici cette année ? Qu'allons-nous chercher en partant ? Et avec cela, et toutes les épreuves que nous avons tous traversées, nous avons tous une histoire que nous pouvons raconter. Une histoire sur la façon dont l'enfer a essayé de nous arrêter. Une histoire sur la façon dont il aurait été plus facile de s'arrêter. Mais pourtant, regardez quelqu'un et dites-lui : « Mais vous êtes toujours là. Cela signifie qu'il y a quelque chose de toujours actif dans votre moelle osseuse.

Et tout cela a produit une nouvelle capacité en nous, où tout d'un coup, c'est comme ce qu'Il a dit à Jacob dans Ésaïe 41. Il a dit : « Jacob, ver de terre, je vais te fabriquer un nouvel instrument de battage tranchant avec des dents. » Il s'agit d'un grand changement d'identité, passant d'un ver à un instrument de battage tranchant avec des dents qui peuvent dévaler les montagnes qui vous ont arrêté la saison dernière. En d'autres termes, « **Je vais vous mettre un mot dans la bouche et ce qui vous a arrêté dans la dernière saison, vous allez vous adresser à cette saison, et cela va être battu. Et ce qu'il retenait, vous allez le récolter pour l'avenir.** » C'est incroyable ce que le Seigneur fait.

Donc, l'une des choses que j'ai faites, c'est d'y retourner. Je suis retourné, tout d'abord, et j'ai dit : « Seigneur, ordonne-moi simplement à tous les gens qui m'ont honoré, aidé, poussé en avant et prié avec moi. » Et c'est ce qu'Il a fait. Ensuite, Il m'a fait décrire les visions et les révélations incroyables qu'Il m'a apportées.

C'était incroyable, depuis le début des années 70, mais surtout en 1986, quand Il m'a rendu visite et m'a montré par tranches de dix ans jusqu'en 2026 ce qui se passerait dans le monde entier. J'ai écrit des livres à ce sujet. Les livres sont là. En fait, j'ai plusieurs nouveaux livres parce que la plus grande guerre dans laquelle nous sommes, à l'ère de la guerre dans laquelle nous vivons, est **une guerre pour nous faire avancer et un endroit où nous devons rester – l'endroit qui demeure**.

La vraie guerre est la suivante : **comment allez-vous arriver à l'endroit qu'Il a créé pour vous ? Et comment allez-vous rester là au milieu de tous les changements qui se produisent autour de vous ?** Avec cela, j'ai dû tout digérer au cours de ces incréments de dix ans pour dire : « Seigneur, où en sommes-nous ? »

Le Seigneur m'a montré la Chine en 1986, où elle serait en 2026. Il m'a montré comment l'Amérique en arriverait à certains points où elle devrait décider comment elle allait faire un changement. Puis, en 2008, à Liberty Park, il m'a attrapé et m'a montré l'Amérique, État par État. C'était après que Dutch Sheets et moi sommes allés dans chaque État et avons écrit le livre d'histoire prophétique, Destin prophétique d'une nation, qu'ils viennent de rééditer et de mettre à jour.

Il m'a montré que d'ici 2020, il nous mettrait tous à part. Et je suis juste reconnaissant que tout cela ait été écrit. Il nous examinerait, nous et Son reste, pour l'avenir. Il m'a montré que chaque État aurait un mouvement. Il ne m'a montré que 21 états qui étaient alignés avec Lui à ce moment-là. Mais Il a dit : « Je veux qu'un mouvement et un nouveau reste se lèvent dans chaque État. »

Il m'a ensuite montré ces incroyables centres apostoliques où la Gloire habiterait, et ce serait comme un portail qui resterait ouvert. Il m'a aussi montré les iniquités. Chaque État avait des iniquités, des trônes d'iniquité, que Satan, bien que déjà vaincu, essayait toujours de gouverner depuis le trône. Le Seigneur a dit : « Ce reste va devenir si oint et si puissant qu'il renversera trône après trône dans les jours à venir. »

En août 2022, nous étions à la Citadelle, notre premier collège de guerre, la première fois que la Citadelle ouvrait ses portes pour un rassemblement public. Il était rempli de gens de toutes les 13 colonies. Le néerlandais parlait, et tout d'un coup, Dieu m'a rattrapé. Il m'a montré quatre anges dirigeants à travers l'Amérique. Ensuite, Il m'a montré 51 anges qui remplissent le rôle d'anges territoriaux.

À la Pâque de 2024, Il a dit deux choses. Tout d'abord, Il a dit que Je veux que vous sachiez que J'ai encerclé l'Amérique et que J'ai les yeux sur l'Amérique. Tous ceux qui me connaissent savent que ma vie est mondiale. J'ai été dans tellement de pays et j'aime ces pays. Il y a des périodes où Dieu m'appelle à une nation pour faire partie de cette nation. Mais tout à coup, le Seigneur a dit : « Mon regard est fixé sur l'Amérique et je l'ai encerclée, mais d'ici la Pâque 2024, je commencerai à la visiter État par État et à passer en revue l'Amérique. »

Nous ne pouvons donc plus dire que les visites arrivent. Nous sommes en visite. Le Seigneur nous a dit de construire une plate-forme pour entendre tous les habitants de ces territoires comment ils prévalaient et travaillaient. C'est tout simplement incroyable. Vous pouvez vous rendre sur notre site Web, et nous le tiendrons à jour pendant que nous prions à l'avenir. Ces anges de la guerre nous ont été attribués. Le Seigneur Sabaoth est à la tête de l'armée de la terre aussi bien que de l'armée du Ciel. Il y a un alignement divin en cours parce que nous sommes à un moment de l'histoire où Dieu appelle son peuple dans un lieu et tout ce qui a été semé dans des ministères comme celui-ci, stocké dans les gens, dans la terre, dans l'atmosphère, le Seigneur l'appelle.

Vous regardez toujours les premières de Dieu et toutes les nations se réconcilieront autour d'Israël et de leur relation avec Israël. Israël est maintenant presque au centre de la terre en termes de vision des actions de Dieu.

Cela nous amène à maintenant. Nous sommes à mi-chemin de cette période de guerre de dix ans où nous nous retrouvons face à face et nous voici dans la 5ème année. Peu importe le calendrier que vous regardez. Dans le calendrier hébraïque, vous allez avoir plus d'informations sur le chiffre 5 que dans le calendrier que nous utilisons, le calendrier grégorien. Nous allons être en 5. Cette année, nous sommes arrivés à mi-chemin de la façon dont nous fonctionnons pour l'avenir. Regardez quelqu'un à côté de vous et dites-lui : « Vous êtes à mi-chemin. » Certains d'entre vous pensaient y être déjà, mais vous n'en êtes qu'à mi-chemin.

La grâce abondante pour s'adresser aux hauts lieux

Cinq est toujours lié à la **Grâce abondante**, tout comme l'Église primitive a fait l'expérience de la Grâce abondante. Nous sommes donc dans ce lieu de grâce abondante. Cinq est lié à deux ou trois autres choses et c'est pourquoi je crois que je suis ici. Cinq est également lié dans l'hébraïque aux hauts lieux.

Le Seigneur a dit : « Je vous donne une grâce abondante cette année pour vous adresser aux hauts lieux qui vous ont gouvernés dans le passé et qui ont gouverné votre famille dans le passé et qui ont gouverné vos lignées dans le passé et qui ont gouverné vos États et gouverné vos nations – et Glow est comme ma vie – nous sommes appelés aux nations – et je perds une grâce abondante, J'apporte une nouvelle onction. Vous avez décrété un nouveau jour et je vais m'assurer que vous entrez dans un nouveau jour parce que je vais susciter cette onction qui est en vous. Je vais déverser la Grâce sur vous, puis je vais vous donner votre nouvelle mission.

La mission d'Aglow : lever une troupe sur la terre

Vous pouvez regarder quelqu'un et dire : « Je n'étais pas sûr de vouloir une nouvelle affectation. » Mais le Seigneur dit : « **J'ai besoin de toi. Ce ministère a développé une troupe dont j'ai besoin. La mission de ce ministère était de lever une troupe** » - et j'honore tout ce qui a été mis en moi à partir de cela.

C'est l'année où Goliaths doit être détrôné. C'est l'année où Dieu va emmener mon peuple souverainement sur son chemin et je vais le positionner à un moment dans le temps et il va reconnaître qu'il est dans son moment.

Vous voyez, David n'avait aucune idée de la raison pour laquelle son père l'envoyait porter des figues, du fromage et du pain là où ses frères se battaient, mais il savait qu'il devait faire ce que son père lui demandait. Je tiens à souligner ce point. **Vous avez beaucoup en vous. Le Seigneur en a besoin et Il va vous positionner pour faire quelque chose.**

Quand David est arrivé, Goliath était imprégné de peur et de défaite et avait convaincu après 40 jours – l'atmosphère était si épaisse que tout le monde y croyait. Le Seigneur dit : « Vous me regardez sur votre chemin cette année, vous vous rendez au bon endroit au bon moment. Cette chose que j'ai emmagasinée en vous va surgir tout comme elle l'a fait chez David lorsqu'il a dit : 'Pourquoi écoutez-vous cela ? Pourquoi écoutez-vous ce qu'il (Goliath) dit ? Eh bien, tout d'abord, il est 3 fois plus grand que nous. Il est plus fort que nous. Et le Seigneur a dit : « **Mais vous avez une épée que j'ai gardée en vous et je vous ai fait penser à toutes ces choses pour les aiguïser et maintenant vous allez ouvrir cette atmosphère dans laquelle je vous envoie parce que je vous ai formés à faire cela.** »

Vous voyez, je connais l'histoire d'Aglow. Je sais tout ce que nous avons traversé. Je sais tout ce que nous avons fait. Et le Seigneur a dit : « **Pensez-vous que j'ai mis tous ces efforts dans Aglow pendant 50 ans et que je ne vais pas les débloquer maintenant ?** Juste parce que tes cheveux sont plus blancs ou des cheveux de couleur que je savais même que tu aurais ces cheveux de couleur maintenant. Je sais comment je t'ai commencé, mais je vois comment tu es arrivé là où tu es maintenant. **J'ai besoin de cette parole que vous avez portée.** » Je décrète que nous reconnâtrons notre moment au Canada, au Vietnam, en Europe, en Amérique. » Vous voyez, il y a un moment.

Cela m'amène à une autre chose que je veux vous dire.

En 2008 – et vous pouvez le trouver dans les prophéties de la Pâque – dans Rédemption du Temps – quand le Seigneur m'a rattrapé, je me suis dit : « Seigneur, comment l'Amérique va-t-elle survivre ? » Il a dit : « Ils apprendront à jouer la carte de l'atout. » Dieu merci, j'ai écrit cela il y a si longtemps.

Lorsque Dutch et moi avons fait le tour des 50 États, le Seigneur m'a dit que le prochain président serait un Afro-Américain. Je me souviens d'être allé à Charisma pour être avec Stephen et Joy Strang et ils m'ont demandé qui allait gagner la présidence. Je leur ai dit que le Seigneur m'avait dit que ce serait un Afro-Américain et que le seul qui s'est manifesté est Obama.

En 2008, le Seigneur a dit que l'Amérique devra apprendre à jouer la carte de l'atout.

Eh bien, vous savez, je suis un gars de requin des cartes. Je ne vais pas vous dire tous mes autres secrets, mais je vais vous le dire. Pam et ma première bagarre il y a 52 ans, nous jouions aux cartes et elle étudiait sa main, vous savez, parce qu'elle est vraiment ensemble. J'ai dit : « Joue-le, je sais que c'est dans ta main. » Et elle s'est levée d'un bond, m'a jeté les cartes, a lancé tout ce qu'elle pouvait me lancer. Et elle a dit : « Je sais que vous créez d'une certaine manière. »

J'ai dit : « Non, je ne le suis pas. Je sais juste quelles cartes il vous reste. Vous voyez, l'atout va triompher de tout le reste si vous le jouez au bon moment. Et le Seigneur m'a alors dit que M. Trump deviendrait président, mais qu'après trois ans et demi, il le destituerait. Par conséquent, quand tout cela s'est passé, j'ai dit, Dieu merci, j'ai écrit cela juste pour moi afin que je puisse me souvenir exactement de ce qu'Il avait dit. J'ai dit : « Mais nous n'avons jamais appris à jouer la carte de l'atout. Et puis j'ai su : « Seigneur, Tu as quelque chose dans Ta manche et peut-être que c'est un atout. »

C'est vraiment intéressant.

J'ai demandé au Seigneur, parce qu'il m'a montré à travers 2026. Vous savez, nous avons eu des gens qui ont quitté l'église en 2008 parce qu'ils savaient simplement que l'enlèvement allait arriver en 2008, et je ne le prêchais pas. Et j'ai dit, je ne dis pas que l'enlèvement n'arrive pas. Je dis simplement que je ne vais pas être enlevé parce que Dieu me l'a montré jusqu'en 2026. Et ils dirent : Nous ne doutons pas que tu ne sois pas enlevé. Et ils ont dit, eh bien, nous ne pouvons tout simplement pas rester ici parce que nous savons que l'enlèvement va arriver cette année. J'ai dit, génial.

Mais en 2016, lors de la Fête des Tabernacles, j'ai regardé là-bas et ils étaient tous de retour. Et j'ai dit, je suis tellement content que vous soyez tous encore là. Cela me donne la foi en moi.

Mais moi, je n'ai pas pu être vraiment clair jusqu'à cette semaine. Je devais poser au Seigneur la bonne question. J'ai dit : « Seigneur, peux-Tu me montrer au-delà de 2026, parce que je suis satisfait de ce que Tu m'as montré jusqu'en 2026. » Et vous savez, je suis allé me coucher ce soir-là – c'était lundi soir et je savais que je devais diriger la prière mardi matin. Et je suis allé me coucher ce soir-là et j'ai dit : « Seigneur, je ne Te demande pas qui va gagner la présidence, je Te demande juste de me montrer au-delà de 2026, parce que je savais que certaines choses devaient s'aligner et ce qui se passerait en Amérique d'ici 2026 si certaines choses allaient dans une direction, ou si certaines choses allaient dans l'autre direction. Et j'étais prêt à couler avec le navire. Je veux dire, regardez quelqu'un et dites, vous faites partie de cela. Vous allez juste devoir vous en sortir. Je te le dis. Je n'étais pas l'une des stars d'Hollywood qui ont dit, eh bien, si untel gagne, je m'en vais. Tu sais? Et ils sont toujours là le lendemain. Je veux dire, ils ne partent jamais.

Ézéchias prolonge le temps

À 3h00 mardi matin, le Seigneur m'a réveillé. Il a dit ces paroles : « Ézéchias, prolonge le temps. » Cela m'a fait sursauter. Je me suis levé devant le Seigneur, et vous savez, parce que je connais la Parole de Dieu. Je l'ai lu. En fait, tout mon objectif, à partir de quand j'avais 18 ans, le Seigneur m'a donné un objectif de pouvoir lire la Parole sans ouvrir le livre. Et j'ai poursuivi cet objectif. Si je n'ai pas la Parole écrite et que vous dites qu'aujourd'hui la Bible est la lecture quotidienne du Psaume 22, je veux être capable de la lire. C'est dans mon cœur.

Et ma première pensée, c'est quand le Seigneur a dit : « Ézéchias, prolonge le temps. » Eh bien, vous savez, quand il n'est pas mort, il s'est vraiment gâché de ne pas mourir. Et je me suis dit, Seigneur, nous ne voulons pas être prolongés si nous sommes tous comme, vous savez, parce qu'il a vécu 15 ans de plus et les choses ont vraiment mal tourné de cette façon. Mais ce n'était pas ce que Dieu disait.

Et tout d'un coup, j'ai reçu un appel d'Israël et ils ont dit. Et il était 4h00 mon heure, donc c'était plus tard dans la journée en Israël. Et ils ont dit, nous avons passé du temps à prier pour toi aujourd'hui, et nous avons entendu une parole que tu dois étudier – Ézéchias. Vous savez, Israël s'en sortira toujours pour vous si vous l'écoutez bien. Et vous pouvez imaginer, j'essayais d'agir correctement et d'avoir raison et de ne pas réveiller Pam, parce que vous n'en avez aucune idée. Sachant que je n'allais pas être ravi et la réveiller à quatre heures du matin.

Et j'ai commencé à réfléchir à tout dans la vie d'Ézéchias. Et je suis allé à la Parole pour le critiquer. Et quand vous arrivez à Ésaïe, voyez-vous, voici la beauté de cette Ecriture que vous avez partagée avec nous. Ésaïe avait prophétisé jusqu'à ce moment-là, mais cette intervention politique de Dieu a vraiment ouvert en lui quelque chose qui n'avait jamais été ouvert auparavant. C'est exactement ce que je dis ce soir.

Vous voyez, il ne s'agit pas de cette élection. **Il s'agit de ce que Dieu fait pour nous amener à le voir d'une manière que nous ne l'avons jamais vu auparavant et à ouvrir quelque chose en vous comme il l'a fait pour Ézéchias.** Donc, tout d'un coup, Ézéchias pouvait prophétiser dans l'avenir d'une certaine manière – il pouvait passer au niveau suivant de la prophétie.

Et je vais clore cela, et c'est ce que nous allons faire. Mais voici ce que le Seigneur m'a dit dans Ésaïe. 36-38.

Il a commencé à me rappeler comment Israël – Sennachérib n'arrêtait pas de leur dire : pourquoi écouterais-tu Ézéchias ? Il va vous dire que Dieu va se lever en sa faveur. Et il a dit, nous avons éliminé toutes les autres - et il a énuméré toutes ces nations, et nous les avons éliminées, ainsi que leurs dieux. Qu'est-ce qui vous fait penser que nous ne pouvons pas éliminer Ézéchias et son Dieu ? Et il envoya Ramshackle parler au peuple. Et ils ont même dit, parlez araméen parce qu'il parlait hébreu. Et tout ce qui était sur la muraille parlait en hébreu. Et ils avaient peur que le gardien sur le mur cesse de regarder.

Et tout à coup, Isaïe a prophétisé. Il va voir le prophète Ézéchias, et Ésaïe prophétise. Il dit que cela va se produire.

Ézéchias fait une liste de tout ce qui le préoccupe vraiment et il la présente au Seigneur. Il a dit, lis ceci, Seigneur, c'est un gâchis où nous en sommes. Et puis Dieu lui dit ce qu'Il fait vraiment. Écoutez l'Écriture.

N'oubliez pas que nous sommes en 2024. Dieu m'a montré jusqu'en 2026. Et je pose une question au Seigneur : non pas qui va gagner les élections, mais Seigneur, puis-je voir au-delà de 2026 ?

Et puis Israël appelle.

Après que Dieu m'ait dit : « Ézéchias, prolonge le temps » et tout d'un coup, Ézéchias arrive à cet endroit et laisse-moi te lire ces écritures. « Mais moi, le Seigneur, je sais que tu t'assois et que tu sors. Vous arrivez. Je sais même quand tu te mets en colère contre Moi. Et Il dit ceci aux ennemis : « Vous êtes furieux contre Moi, et votre arrogance et votre insouciance sont venues à Mes oreilles. Je vais regarder cet ennemi, et je vais lui mettre un crochet dans le nez et une bride dans ses lèvres, et je vais le détourner de ce qu'il essaie d'accomplir. Mais à ce moment-là, j'étais presque en train de crier et assez courageux pour réveiller ma femme.

« Et maintenant, Ézéchias, dit le Seigneur, ce sera pour toi le signe de ces choses. Tu mangeras cette année ce qui pousse de lui-même. 2025 parce que nous sommes vraiment déjà depuis que la Fête des Tabernacles est entrée là-bas. « La deuxième année, ce qui découle de la même chose », en d'autres termes, ne sera pas vraiment facile, mais je veillerai à ce que vous soyez pris en charge en 2025 et en 2026.

Mais remarquez ensuite cette partie : « Et la troisième année, sème et moissonne, plante des vignes, et mange le fruit de celles-ci. Et le reste qui a survécu de la maison de Juda prendra de nouveau racine en bas et portera du fruit en haut. Et le Seigneur a dit : « Tu survivras jusqu'en 2025. Vous survivrez jusqu'en 2026. Et c'est un mot. Entendez-vous ? "Mais en 2027, vous allez percer. Et toutes ces graines que vous avez plantées vont produire des fruits d'une manière qu'elles n'ont jamais produite auparavant.

Et c'était comme si le Seigneur disait : « J'ai entendu mon peuple et il va maintenant aller de l'avant les deux prochaines années, et la troisième année, il arrivera à un lieu de percée par rapport à tout ce qu'il a planté dans le passé. »

Voyez-vous, il arrive un moment où nous sommes sur le chemin. Il arrive un moment où nous sommes au bon endroit au bon moment. Et tout d'un coup, le Seigneur dit : « Je sais ce qu'il y a en toi. Je sais dans quoi vous êtes entré. Je sais en quoi vous avez confiance. Mais je suis prêt à faire revivre tout ce mot. Je suis prêt à l'appeler d'une certaine manière et tout ce qui l'a bloqué, comme ils l'ont dit, à se manifester, je suis prêt à briser sa puissance.

Et puis il y a une autre chose. Vous voyez, cinq est lié à hey, et si vous montrez cette image, voyez, quatre est lié à une porte. Hey est lié à une fenêtre. Et dans cette fenêtre du Ciel, il y a un alignement divin et un moment.

Et le Seigneur a dit : « Cette année, je m'alignerai avec chacun de mon peuple. Je vais m'aligner avec eux. Et voyez, c'est la fenêtre et tout ce vent qui s'agite et « tout d'un coup, Je vais en faire une année

très personnelle afin que j'envoie Mon épée du Ciel et que je débloque ces promesses qui ont été stockées au cours des décennies passées.

Aglow a une histoire impressionnante, des missions impressionnantes, des semis géniaux. Et cette année, il y a ce positionnement divin, non seulement de nous sur notre chemin, mais du Ciel au-dessus de nous. Et ce soir, alors que nous sommes tous déterminés à faire notre prochain pas, nous sommes dans un moment et Il commence déjà à débloquer ces choses que vous attendiez de Lui, tout comme Il le fait en Amérique.

Et il y a une autre chose. Cinq. Hé, c'est lié à Hadassah et Haman. et Mardochée, qui veille à la porte.

Et quand je regardais ces mots, j'ai pensé à Aglow. La Hadassah qui avait fait la guerre pour ce qui avait été vu à la porte.

Levons-nous tous.

Et le Seigneur dit. « J'appelle ce groupe et je vais leur donner un accès divin d'une nouvelle manière. Je vais déverrouiller ce qui y est stocké. Et puis je vais leur donner accès cette année pour dire ce qu'ils ont à dire qui influencera l'orientation des entreprises, des villes, des églises, des nations. Je vais leur rendre service pour renverser ce qui a été vu et qui sera préjudiciable dans les jours à venir. Ils n'ont pas à s'inquiéter d'Haman, tout ce dont ils ont à se soucier, c'est d'organiser la bonne fête à laquelle il viendra et de dire la bonne chose au bon moment. Et le Seigneur dit : « Le Roi va être très attentif à eux cette année parce qu'ils portent l'histoire d'un jubilé de l'Esprit de Dieu et de la révélation de Dieu. Et je vais leur demander de le déverrouiller aux endroits où je les envoie.

Une période tellement géniale.

Vous vous tenez au milieu d'une entité impressionnante, impressionnante que Dieu a créée pour étendre Son Royaume.

Et vous portez quelque chose personnellement, ainsi qu'au niveau de l'entreprise, qui affectera votre territoire. Et le Seigneur a dit : « Ce soir. Je veux libérer cette nouvelle onction en vous. Et ce soir, j'aimerais faire en sorte qu'une parole que vous avez oubliée prenne vie. Et puis j'ai tellement envie de le remuer dans votre circulation sanguine. Parce que c'est dans vos os. Que tu ne peux pas te taire.

Regardez quelqu'un et dites-lui : « Je sais que cela va marcher pour vous cette année, parce que quelque chose va se passer et que vous allez devoir le dis-le. »

Maintenant, Père, maintenant même. Je décrète l'onction que tu m'as promise en décembre de l'année dernière, ce prochain niveau auquel nous devons tous aller, Seigneur, je nous perds d'y aller au Nom de Jésus.

Maintenant, mettez simplement votre main ici. Il suffit de décréter une agitation. Vois, Son Esprit coule dans ton sang, dit Hébreux 9, pour purifier ta conscience, la fenêtre en toi, afin que tu puisses voir ce que tu as besoin de voir. Père, disons-nous, active la parole au plus profond de notre moelle osseuse. Père, active les paroles qu'Aglow a portées. Et Père, disons-nous, que les représentations commencent.

Père, nous disons étends-nous dans le temps afin que nous assistions à une représentation au cours de ces trois prochaines années de tout ce que Tu as dit.

Klaus, quand tu jouais tout à l'heure, j'ai entendu un mot. C'étaient des paroles étranges parce que les instruments prophétisent. Et le Seigneur a dit : « Je regarde cette ruche. Je vois les drones. Je vois les reines, et je vois toutes celles qui ont travaillé pour stocker dans le passé. Et je regarde cette ruche et je vois qu'elle bourdonne, mais maintenant je vais la remuer. Et ils seront comme un nid qui fourmille dans les jours à venir avec Ma Parole. Et je vous dis : « Vous allez polliniser dans l'année à venir. Vous sèmerez ce qu'il y a en vous. Vous libérerez et rassemblerez ce qui vient à vous. Et le Seigneur dit : « Dans l'année à venir, ce sera une année de pollinisation, mais ce sera aussi une année où tu piqueras l'ennemi et le ferez trembler », car le Seigneur dit : « J'ai mis ma parole en toi, et maintenant je m'en servirai comme d'une arme dans les jours à venir. »

Levons un cri vers le ciel.

Père, nous venons ici pour Te célébrer ce soir. Et nous disons relâchez cette prochaine onction qui brisera tous les jougs de nos vies. Et crions une fois de plus.

Mettez votre main l'un sur l'autre pendant une seconde. Juste sur quelqu'un. Décret tout de suite. Il y a une agitation, il y a une agitation, il y a une agitation de la Parole de Dieu. Il y a un remue-ménage. Il y a un mouvement en vous. Des mots dont vous vous souvenez et que vous avez oubliés. Oh, Seigneur, nous attisons cette ruche par la foi. Et nous disons qu'il faut le laisser se lever et aller de l'avant d'une nouvelle manière.

Jane:

Seigneur, nous répondons simplement à cette parole qui nous a été adressée ce soir. Dans le passé, on nous a qualifiés de ruche. Dieu active quelque chose au moment même où Chuck parlait. Il active quelque chose comme il l'a dit, qui a été emmagasiné en nous. Dieu a construit et construit dans ce ministère et il est maintenant sur le point d'exploser sur la terre.